

**REDUCIRÁN 15 MIL MDP**

El Poder Judicial ajustará a la baja su presupuesto

Buscan distribuir dichos recursos entre la Conade, el INAH, la Secretaría de Cultura y en inversión pública

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glm.com.mx

Se busca la reducción del presupuesto del Poder Judicial en 15 mil millones de pesos, informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Desde el Salón Tesorería, dio a conocer que este jueves le comunicaron del Órgano de Administración Judicial para informarle que harán una revisión del presupuesto del próximo año al Poder Judicial y reducirlo, al considerar que “no necesitan un aumento para poder

cumplir con sus funciones”.

La mandataria federal señaló que se busca disminuir el presupuesto al Poder Judicial en 15 mil millones de pesos y que éstos sean distribuidos entre la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), la Secretaría de Cultura (SC) y otra parte en inversión pública.

“Nosotros estimamos que, de lo que pidió la anterior presidenta de la Corte a lo que realmente necesitan, se puede disminuir el presupuesto del Poder Judicial como en 15 mil millones de pesos; que lo que le estamos pidiendo a la Comisión de Presupuesto es que sean distribuidos en deporte, en el INAH, una parte en cultura y otra parte en inversión pública”, explicó.